

In 7 Schritten ... von der Idee zum Projekt



01 Ideenaufwurf und Beratung durch das Quartiersmanagement

02 Projektantrag ausfüllen und einreichen

03 Entscheidung des Quartiersbeirates

04 Abschließen einer Fördervereinbarung

05 Durchführung des Projektes

06 Verwendungsnachweis und Abrechnung

07 Erstattung der Kosten

Kontakt

Sie haben Fragen oder eine Projektidee?

Das Quartiersmanagement hilft Ihnen gerne bei der Antragstellung und Weiterentwicklung Ihrer Projektidee.

Quartiersbüro Höngen

in der **Alten Schule Höngen**

Kulturhaus Selfkant
Kirchstraße 13, 52538 Selfkant

Öffnungszeiten:
jeden 2. Mittwoch 10:00–13:00 Uhr
im Wechsel mit Quartiersbüro Saefelen

Ansprechpartnerin:
Gülsen Litherland
Tel.: 0174-3402554
Mail: buero@westzipfelregion.de



Stand Jan. 2019

Informieren Sie sich auf unserer Webseite über weitere Projekte für unsere Region und wie Sie selbst aktiv werden können.

westzipfelregion.de



Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages



von Bund, Ländern und Gemeinden

Gefördert mit Mitteln der Städtebauförderung durch:

Ministerium für Heimat, Kommunales, Bau und Gleichstellung des Landes Nordrhein-Westfalen



aufgrund eines Beschlusses des Landtages Nordrhein-Westfalen

westzipfelregion.de



Verfügungsfonds – das Ideenprogramm

für Höngen

Der finanzielle Zuschuss für Ihr Engagement!

Ihre Ideen – jetzt umsetzen!

Infos auch unter: westzipfelregion.de/staedtebau



Zukunft gemeinsam gestalten!
Interkommunales Entwicklungskonzept
Gangelt • Heinsberg • Selfkant • Waldfeucht

Verfügungsfonds – das Ideenprogramm für Höngen

Erklärtes Ziel der Westzipfelregion ist es, die Ortslagen attraktiv und lebendig weiterzuentwickeln. Im Rahmen eines gemeinsamen Konzeptes wurde ein Bündel von Maßnahmen geschnürt, um dies zu erreichen. Neben den öffentlichen Räumen und Einrichtungen – wie z. B. dem Haus der Kinder – sollen auch private Initiativen und Ideen in den Fokus der Aufwertungsmaßnahmen gerückt werden.

**Finanzielle
Unterstützung
für
Ihre Ideen!**

Sie haben Projektideen zur Aufwertung unseres Ortskerns von Höngen? Sie möchten das Miteinander fördern, den Ortsteil gestalten oder Events ins Leben rufen?

Mit Hilfe des Verfügungsfonds können Sie nun auch finanzielle Unterstützung für Ihre Idee erhalten. Bis zu 50 % der Kosten werden Ihnen aus Fördermitteln erstattet!



Was für Projekte sind möglich?*

Gefördert werden:

- > Maßnahmen zur Aufwertung des Ortsbilds
- > Maßnahmen zur Stärkung des gesellschaftlichen Lebens / der Ortskultur
- > Maßnahmen / Aktionen / Workshops zur Aufwertung des Ortskerns
- > Mitmachaktionen / Festivitäten im Fördergebiet
- > Maßnahmen zur Belebung des Einzelhandels
- > Maßnahmen zur Imagebildung
- > Maßnahmen einer wirkungsvollen Öffentlichkeitsarbeit

Open-Air-Kinos
Spielgeräte
Beleuchtung
Bepflanzungen und Begrünung
Bemalungen
Kinderbetreuung
Kunstobjekte
Erneuerung von Werbeanlagen
Beschilderungen
Märkte & Feste
Infotafeln / Besucherleitsysteme
Zwischennutzungen von Leerständen
Stadtmobiliar
Erstellung von Konzepten und Broschüren

Finanzierung



Der Verfügungsfonds setzt sich zu jeweils 50% aus öffentlichen und privaten Finanzmitteln zusammen. Somit stellen Bund, Land und Gemeinde für jeden privat eingesetzten Euro einen weiteren Euro an öffentlicher Förderung zur Verfügung.

Derzeit sind für Höngen Fördermittel in Höhe von 10.000 Euro einplant, damit können Maßnahmen mit einem Gesamtbudget von 20.000 Euro umgesetzt werden.

Wer entscheidet?

Ausschlaggebend ist der Quartiersbeirat in Höngen, als örtliches Entscheidungsgremium. Er setzt sich insbesondere aus Ortsteilvertretern zusammen (Anwohner, Geschäftstreibende, Vereinsvertreter).

Wichtige Kriterien für die Entscheidung des Beirates sind: Beitrag zur Aufwertung des Ortskerns (Lage im Fördergebiet), Verbesserung des Images und der Identifikation mit Höngen.

